

# *Cuba et le Panama signent le premier protocole pour le commerce bilatéral*

---



La Havane, 8 novembre (RHC-PL-AIN)- Cuba et le Panama ont signé à La Havane, le Premier Protocole Modificateur de l'Accord à portée partielle, qui contribuera à impulser les relations commerciales entre les deux pays.

Le ministre panaméen du Commerce et de l'Industrie, Melitón Garrocha, a signalé que les nouveaux projets bilatéraux contribueront à augmenter la présence d'une grande quantité de produits cubains de haute qualité sur le marché de son pays.

Le ministre panaméen et le ministre cubain du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers, Rodrigo Malmierca, ont paraphé le document lors de l'ouverture officielle du stand de Panama à la 32<sup>e</sup> Foire Internationale de La Havane.



**Radio Habana Cuba**